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ONGs DO RIO PAGARAM 
#CORRUPÇÃO

E ELE É DONO DE EMPRESAS 
CRIADAS DO DIA PARA A NOITE

R$ 5 MILHÕES A PEIXEIRO 

João Paulo Monteiro Barcelos, 34, é dono de uma peixaria, 
no Rio de Janeiro, cujo slogan é: a melhor barraca de peixe 
da Zona Norte”. Ele também é dono de duas empresas 
que nada têm a ver com o ramo da peixaria. De janeiro de 
2023 a maio passado, essas duas firmas receberam R$ 5 
milhões de ONGs que desenvolvem projetos de esportes 
e qualificação profissional, num claro indício de desvio 
de dinheiro público.  -  P3

FLÁVIA 
VERDUGO

ENCARA AÇÕES 
E BOATOS

P5

bomba!

Ex-PREFEITO CONTA 
PORqUE ROMPEU COM 
A GESTÃO MARCIA BIN 

E DO APOIO A GERALDINhO 
DO SINDICATO: “TEM 
CAPACITADO COMO 

ADMINISTRADOR”
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Mas diz que segue em frente na 
disputa, apesar das ameaças.
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uma notícia envolvendo o 
candidato saulo souza (união 
brasil) a prefeito de poá 
chamou a atenção para o 
velho problema “veículos 
de imprensa” que surgem 
nos períodos de eleição

saulo souza
foi demitido
do metrô por

DOADORES FORÇARAM 
A SAíDA DE BIDEN

Após a desistência de Joe Bi-
den, a plataforma de arrecadação de 
fundos para a campanha do Partido 
Democrata à presidência dos Estados 
Unidos arrecadou US$ 46,7 milhões 
(aproximadamente 259 milhões de 
reais). O valor foi alcançado até às 22h 
do domingo (21).

A arrecadação bateu o recorde. 
A plataforma ActBlue anunciou nas 
redes sociais que “este foi o maior 
dia de captação de recursos do ciclo 
de 2024”.

Após o debate com Donald 
Trump, mostrado para todo o país, 
onde o presidente trocou nomes, 
esqueceu dados, misturou episódios 
e mostrou debilidade, apoiadores, 
políticos, jornalistas, artistas, eleito-
res, todos passaram a pedir que Biden 
desistisse der tentar a reeleição em 
favor de outro nome do partido - face 
à iminente vitória do candidato da 
extrema direita.

Porém, foram os financiadores 
da campanha, na maioria grandes 
empresários e doadores individuais, 
que fecharam a torneira das doações 
, na semana passada, que fizeram o 
presidente reconsiderar e desistir em 
nome de sua vice, Kamala Harris.

Ele relutou em desistir, porém 
prevaleceu a lógica do “sem dinheiro, 
sem campanha”.

Com a desistência do titular, tudo 
indica que Kamala será a candidata 
democrata na disputa com Donald 
Trump. E ela já pôs o pé na estrada. 
No mesmo dia que foi indicada por 
Biden, a vice-presidente fez contato 
com quase 100 políticos e apoiadores 
do partido.

O seu nome já devolveu o otimismo 
às hordas democratas, uma animação 
surpreendente ante os dias de baixo 
astral antes da saída do presidente. Mas 
ela tem chance contra Trump?

Ao analisar a reação do próprio 
Trump, é um sinal de que ele teme 
mais a vice-presidente do que a Joe 
Biden. Trump já esfregava as mãos 
prevendo uma surra no veterano 
mandatário. 

Doravante, terá de enfrentar uma 
mulher, negra, filha de imigrantes, 
promotora de Justiça habilidosa e 
com vigor para enfrentar a misoginia 
do ex-presidente. Sem contar que está 
só dois ou três pontinhos a frente dela 
nas pesquisas. 

doadores batem récorde após a 
do presidente de joe biden

#COISASDOSEUA

Opinião 

a
do Editor

Sergio 
Rodrigues

Circulou por Poá, na última sema-
na, um jornal chamado “Guardiã da 
Notícia”. Foi distribuido amplamente 
na cidade, principalmente entre a quin-
ta-feira (18) e o sábado (20). Como 
matéria principal uma notícia-bomba, 
revelando que o candidato do União 
Brasil a prefeito de Poá, o ex-vereador 
Saulo Souza (foto), teve um a demissão 
por justa causa na Companhia do Metrô 
de São Paulo, no ano de 2014.

A mesma notícia tinha surgido um 
pouco antes, no site “MogiAgora”. Foi 
uma notícia que chamou a atenção de 
muita gente, pois envolve um personagem que 
até o momento lidera as pesquisas de intenção de 
votos para a prefeitura da cidade. De curioso, é 
que este jornal nunca tinha sido visto antes pelas 
cercanias de Poá. 

O Argumento foi checar esta história de 
perto e percebeu duas coisas: a primeira que 
este dito “jornal” só apareceu agora, em perí-
odo de campanha eleitoral. A segunda é que 
de fato, há um processo na justiça em relação 
à demissão de Souza quando era empregado 
do Metrô. 

Fato que foi reportado no portal Poá Com 
Acento, que anotou: “este jornal ‘Agora’, está 
na cara que foi criado em Mogi das Cruzes, 
terra natal do PL e de Waldemar Costa Neto, 
presidente nacional do PL. que busca expandir 
sua liderança no Alto Tietê. Em seu projeto de 
poder, domina diversos municípios da região e 
fez o deputado André do Prado presidente da 
Assembleia Legislativa (ALESP)”. 

Em Poá, o PL está apostando alto na candi-
datura de Flávia Verdugo (que também tem sido 
fustigada nas redes sociais). Não é impossível 
imaginar que a investida contra Saulo Souza, 
que lidera as pesquisas para prefeito, tenha a 
finalidade de favorecer a propositura do partido. 
Mas isso tudo é suposição. 

Segundo a apuração, o site de notícias Mogi Agora 

(https://mogiagora.com.br), 
surgiu no final do mês passado 
- como o registro do site e redes 
sociais. 

Já o jornal Guardiã Notícias, 
oriundo do programa homôni-
mo de webTV, conhecido na 
região, foi divulgado no dia 18 
de junho.

Veículos de fato ou fake 
news, ambos os veículos escre-
veram certo por linhas tortas. 
Saulo e sua mulher Flávia de 
Oliveira Almeida (matrículas 

na empresa: 23.501-0 e 23.505-2) sofreram 
a aplicação da “pena máxima de dispensa 
por justa causa, nos termos do Artigo 482, 
Alínea ‘A”, da CLT (Consolidação das Leis do 
Trabalho)”.

A acusação foi de fraude na ‘Folha de Ponto’. 
Para comprovar, chegou à redação do Argu-
mento um “Recurso Ordinário Trabalhista” no. 
1000454-57.2016.5.02.0054, interposto pelo 
própio Saulo.

De qualquer modo, sendo os veículos citados 
“fakes” (falsos) ou não, a revelação deste pro-
blema que Souza preferiria deixar no passado, 
ganha o status de interesse público - porque 
ele pode vir a se tornar prefeito da cidade, se 
vencer a eleição.

E, em sendo assim, os cidadãos e eleitores 
têm o direito de saber se há problemas envol-
vendo os seus governantes ou representantes. 
Esconder informações neste nível é sempre 
arriscado, pois muitas vezes quando vêm à tona, 
podem vir fazendo estragos irreparáveis.

Voltando aos periódicos e informativos, é 
sempre bom a população ficar atenta para estes 
veículos que aparecem e depois da eleição so-
mem na paisagem. No caso do veículo que soltou 
a “notícia” do Saulo, nota-se que antes disso, não 
há nenhuma menção à notícias de Poá. Sinal de 
que a coisa é direcionada.

AO SAIR DA CORRIDA ELEITORAL E 
INDICAR A VICE KAMALA HARRIS, 
O PRESIDENTE CEDEU À LÓGICA 
QUE ENSINA QUE “SEM DINHEIRO, 
NÃO HÁ CAMPANHA”
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rubem berta 
Do UOL / TAB

Presente em feiras livres do Rio de Ja-
neiro, a peixaria Monteiro Barcelos se define 
nas redes sociais como “a melhor barraca de 
peixe da zona norte”. À frente do negócio 
está João Paulo Monteiro Barcelos, 34, que 
toca as vendas pessoalmente. Ele também é 
dono de duas empresas que nada têm a ver 
com o ramo da peixaria.

De janeiro de 2023 a maio passado, 
essas duas firmas receberam R$ 5 milhões de 
ONGs que desenvolvem projetos de esportes 
e qualificação profissional. Essas operações são 
suspeitas de desvio de dinheiro público.

Esse é mais um capítulo da série de 
reportagens “Farra das ONGs”, que revela 
indícios de superfaturamento, serviços fan-
tasmas e uso de laranjas em projetos de uma 
rede de ONGs no Rio de Janeiro.

Os projetos são custeados por emendas 
parlamentares que somam quase meio bilhão 
de reais direcionadas nos últimos três anos.

Essas empresas, a JPB Serviços Em-
presariais e a JPB Comércio Serviço e Ges-
tão Empresarial, foram criadas em janeiro 

organizações não-governamentais deram 
r$ 5 mi a dono de peixaria que virou um 

‘empresário’ no ramo de ‘negócios públi-

cAPA
argumento

DE 25 a 29 / 07 / 2024
argumEnto - ano xv  

e junho de 2023, respectivamente.
Os negócios entre elas e as ONGs come-

çaram a ser fechados entre um e dois meses 
após essas datas. As firmas foram contratadas 
pela ONG Contato e pelos institutos Realizan-
do o Futuro e Carioca de Atividades.

A finalidade do vínculo era fornecer 
serviços de treinamento, monitoramento, 
publicação de resultados e realização de 
eventos para projetos esportivos e de qua-
lificação profissional.

Barcelos firmou R$ 5,6 milhões em 
contratos com as três ONGs.

A maioria dos recursos pagos às em-
presas de Barcelos (R$ 3,3 milhões) provém 
de dois contratos de eventos com indícios 
de irregularidades.

No fim de março, o UOL encontrou 
o peixeiro em uma feira livre da Cidade de 
Deus, na zona oeste. Ele se recusou a dar 
informações sobre as empresas.

Tenho esse negócio de feira, mas 
tenho outros também. Tenho galpões...”, 
limitou-se a dizer Barcelos.

Por email, as ONGs ICA e Contato 
defenderam a legalidade das contratações 
das empresas. 

A universidade também disse que 
“não tem ciência da formação profissional, 
ou mesmo de outros ramos de atuação, dos 
sócios-administradores das empresas con-
tratadas diretamente pela OSCs [Organiza-
ções da Sociedade Civil], sem participação 
da universidade” (leia mais).

Relação com enteada de chefe de 
ONG Sem histórico de negócios nos 
serviços fornecidos para as 
ONGs, Barcelos abriu as duas 
firmas no endere-
ço da sua própria 
casa, no bairro de 
Brás de Pina, zona 
norte do Rio.

Foi lá que a 
reportagem ten-
tou encontrá-lo 
pela primeira vez 
em 5 de março. 
Uma mulher in-
formou que o 
peixeiro não se 
encontrava em 
casa. Ela disse 
q ue  B a rce los 
“concilia as ati-

vidades” da peixaria com as das duas 
empresas.

Mas como o peixeiro entrou neste 
“negócio da China?”. A mulher que mora 
com ele é Ingrid Costa de Souza, 29, entea-
da do presidente da ONG ICA. Fácil. 

O ICA (Instituto Carioca de Ativi-
dades), comandado por Nicodemos de 
Carvalho Mota, padrasto de Ingrid, assinou 
três contratos com a JPB Serviços no valor 
total de R$ 358 mil.

Conforme mostrou o UOL, Ingrid era 
dona, até fevereiro, da empresa ArtPlural 
Produções e Eventos, que assinou contratos 
de R$ 10,6 milhões com ONGs entre 2021 
e 2023.

Desses contratos, R$ 7,6 milhões 
foram assinados com o ICA, que pertence 
a seu padrasto. 

a farra das ongs
A apuração é parte de um longo trabalho do repórter Rubem Berta, do UOL, 
que investiga o gasto de recursos de emendas parlamentares via ONG
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testinha conta tudo
pela primeira vez!!!
Em EntrEvista inédita, Ex-prEfEito tEstinha conta porquE rompEu 
com a gEstão marcia Bin E fala soBrE os motivos quE o lEvaram a 
apoiar o gEraldinho do sindicato para prEfEito nEstas ElEiçõEs

Argumento: Boa tarde, prefeito. 
Aproveitemos a entrevista para falar 
sobre tudo ou o senhor teria alguma 
ressalva? 

Testinha: Boa tarde, eu que 
agradeço pela oportunidade de 
poder contar a verdade em contra-
ponto às narrativas fantasiosas que 
temos ouvido por aí.

Porque há temas que são 
sensíveis, envolvem seus familiares...

Não. Não há ressalvas, pode 
perguntar o que quiser. 

Comecemos então pelas eleições 
de 2020, quando o senhor decidiu 
lançar na política aquela que na 
ocasião era sua esposa, Márcia Bin. 
Por que ela, em detrimento de outros 
personagens de seu grupo?

Eu sempre fui um apaixonado 
pela cidade de Poá. Aqui, como 
prefeito, deixei muitas sementes 
plantadas. O nosso sonho era 
retomar essa cidade para recolocá-
la nos trilhos do desenvolvimento 
novamente, para fazer com que 
ela continuasse a ser uma cidade 
dos nossos sonhos. Então, naquele 
momento, a pessoa a quem eu 
realmente poderia confiar esta 
missão era, por óbvio, a minha 
mulher, a mãe dos meus filhos. 
Então eu a apoiei, fomos para a rua 
e ganhamos a eleição com muita 
facilidade graças ao meu prestígio.

Há algum arrependimento?
Muitas vezes as pessoas 

perguntam: “E aí, Testinha, valeu a 
pena?” Eu digo que valeu, porque 
talvez se estivesse na mão de 
outro grupo político estaria muito 

pior. Além do mais, vale lembrar 
que ela pegou a cidade perdendo 
receita, como por exemplo, o Banco 
Itaú que deixava na cidade de 140 a 
160 milhões de reais por ano. Além 
disso, perdemos também o título de 
cidade turística e, por consequência, 
o dinheiro do turismo que ajudava 
muito nos projetos. Então, eu 
arrisco dizer que o maior erro desta 
administração foi me afastar, pois 
em um cenário tão difícil como este, 
minha experiência certamente teria 
feito toda a diferença. 

Sobre o seu rompimento, ou 
afastamento como o senhor mesmo 
diz, existem várias versões que 
correm na cidade. Quando se deu 
este rompimento e por quê?

Olha, faz um ano e meio que eu 
não tenho participação nenhuma 
neste governo. Ocorre que fui 
praticamente retirado do governo. 
Ouvi o seguinte: “Olha, você aqui 
não apita mais nada”. E aí, fazer 
o quê, não é? Em seguida, eu fui 
“convidado” para me retirar de 
minha própria casa. Então eu saí 
e fui passar um período fora da 
cidade, fui para a beira de uma 
represa pescar e ganhar um dinheiro 
vendendo filé de peixe. Desde 
então, eu não tive mais nenhum 
contato. Lógico que tenho contato 
com meus filhos e, por isto, não 
posso sair fazendo nenhum ataque 
de ordem pessoal a atual prefeita 
por trata-se da mãe dos meus filhos. 
Então, não vou falar mal ou bem, 
prefiro muitas vezes me calar para 
preservar meus filhos. Mas faz 1 ano 
e 4 meses que não tenho nenhum 
tipo de contato nem com a prefeita 

nem com a administração. 

Há algum outro motivo para o 
rompimento, que o senhor porventura 
não quer contar? O que pesou, de 
fato? 

Olha, em um dado momento eu 
pedi a exoneração de determinados 
quadros do alto escalão do governo 
que para mim só estavam ali para 
se beneficiar e não para ajudá-la na 
gestão. No entanto, não fui ouvido, 
essas pessoas permaneceram no 
governo, e o tempo mostrou que 
eu estava certo, basta ver a péssima 
avaliação do governo nas pesquisas 
e os escândalos recentes divulgados 
pela grande mídia envolvendo a 
cidade.

E o que o levou a retornar ao 
cenário político da cidade?

O que me motivou foi o amor 
que tenho por esta cidade. Todos 
sabem que quando fui prefeito, 
fiz muito por esta cidade, e jamais 
deixaria ela desamparada. Assumo 
minhas responsabilidades e tenho 
consciência de que foi meu capital 
político e eleitoral que elegeu a atual 
prefeita. E fiz com a convicção de 
que seria o melhor para Poá naquele 
momento. Porém, infelizmente 
as coisas não ocorreram como eu 
pensava. Mas é justamente por este 
motivo que voltei, quero curar as 
feridas que deixei, ainda que as 
tenha deixado com as melhores das 
intenções.

E como acha que poderá “curar 
estas feridas”?

Simples; reconduzindo Poá 
ao caminho do desenvolvimento 
e da justiça social. E isto só se faz 

na política, não há outro caminho.

Isso quer dizer que o senhor 
avalia ser candidato nestas eleições? 

Não sou e nem poderia, pois 
respondo processos na justiça que 
são fruto da maldade de opositores 
que sempre se incomodaram com 
uma gestão voltada para o povo e 
não para interesses pessoais ou de 
determinados grupos. No entanto, 
decidi voltar para apoiar aquele 
que entendo ser o mais preparado 
para recuperar a cidade que é o 
Geraldinho do Sindicato (PSB).

O que o leva a crer que o 
Geraldinho do Sindicato é a melhor 
opção?

Olha, o Geraldinho é uma pessoa 
que conheço há muito tempo, ele 
já me ajudou bastante nos projetos 
que desenvolvia na cidade. Era com 
máquina, era com carretinha e o que 
mais precisasse, ele sempre estava 
ali à disposição para me ajudar. 
Além disto, é de Poá, casou e criou 
seus filhos aqui, mora e conhece 
a cidade. Outro fator que chama a 
atenção é a capacidade que tem como 
administrador, pois comanda um dos 
maiores sindicatos da América Latina 
que só ganhou este status graças a sua 
gestão. Outro ponto importante, é 
o fato de seu partido, o PSB, ao qual 
também estou filiado, ter um ministro 
de Estado e um vice-presidente da 
República, Márcio França e Geraldo 
Alckmin, respectivamente. Sabemos 
que é essencial o apoio do Governo 
Federal na liberação de recursos para 
investimentos nas áreas prioritárias da 
gestão pública. Além disso, Geraldinho 
é uma pessoa determinada, que acorda 
cedo, que trabalha muito, que é ousado 

e que tem coragem. Por tudo 
isto, eu enxerguei nele a possi-
bilidade de termos a nossa 
cidade de volta. Então é 
por isso que eu o convidei, 
chamei ele (sic) e falei: 
“Geraldinho, tem que ser 
você!”. Ele aceitou e, desde 
então, fizemos uma grande 
parceria em prol da cidade. 
Com certeza, ele será o 
nosso próximo prefeito.

O senhor foi o único 
prefeito reeleito na história da 
cidade, e até hoje é lembrado. 
Mesmo após alguns percalços 
como já foi dito, o senhor 
continua tendo um grande 

ROTA 
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nosso sonho (em 2020) 
era retomar essa cidade 
para recolocá-la nos tri-
lhos do desenvolvimento.  
então, naquele momento, a 
pessoa quem eu realmente 
poderia confiar era, por 
óbvio, a minha mulher. 
pessoas perguntam: 
“e aÍ, testinha, valeu a 
pena?”. digo que valeu, 
porque na mão de outro 
grupo seria ainda pior

da redaÇão/argumento
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testinha conta tudo
pela primeira vez!!!
Em EntrEvista inédita, Ex-prEfEito tEstinha conta porquE rompEu 
com a gEstão marcia Bin E fala soBrE os motivos quE o lEvaram a 
apoiar o gEraldinho do sindicato para prEfEito nEstas ElEiçõEs

capital político eleitoral. A que o 
senhor credita todo este prestígio?

À dedicação que sempre 
tivemos. Nós assumimos uma 
cidade com muitos problemas e, 
de repente, a cidade foi crescendo 
e se desenvolvendo. Melhoramos 
a qualidade de vida das pessoas 
com muitos investimentos na 
saúde. Construímos postos de 
saúde modernos e avançados e 
um hospital que, inclusive, atendia 
demandas de outros municípios. 
Um outro ponto positivo do 
nosso governo foi a educação. 
Quando você investe na educação 
das crianças, elas evoluem e se 
desenvolvem. Construímos escolas 

de qualidade e avançamos em 
projetos que nos deram o prêmio 
de melhor IDEB da região do 
Alto Tietê. Isso é relevante, não 
é? Em todos os setores houve 
melhorias. Construímos um Centro 
de Exposição que é um complexo 
maravilhoso, além de um Teatro 
Municipal que a cidade não tinha. 
Fizemos grandes investimentos 
em infraestrutura em bairros 
importantes, como Calmon 
Viana, onde as pessoas viviam 
com dificuldades relacionadas ao 
esgoto e águas pluviais. A cidade 
rejuvenesceu. Por tudo isto é que fui 
reeleito com quase 80% dos votos 
válidos, uma votação histórica e 
muito expressiva. 

Para concluir, qual são seus 
objetivos na política poaense a partir 
de agora?

Quero rodar a cidade, falar com 
o povo, rever amigos e dialogar com 
eleitores. E nestas andanças quero 
mostrar que ainda há esperanças, 
que é possível retomarmos a 
Poá dos nossos sonhos, como foi 
na minha época como prefeito.  
Pois, é preciso renovar mas com 
segurança, e Geraldinho nos traz 
esta tranquilidade, não só pela 
experiência e talento como gestor 
que já provou ter, mas sobretudo, 
pelo compromisso com o social e 
com o povo que mais precisa.

POR MALDADE DE OPO-
SITORES, QUE QUERIAM 
MINHA GESTÃO PARA INTE-
RESSES PESSOAIS, ESTOU 
FORA DA DISPUTA. NO EN-
TANTO, DECIDI RETORNAR 
À POLíTICA PARA AJUDAR 
O CANDIDATO QUE JULGO 
MAIS PREPRADAO PARA 
RECUPERAR A CIDADE: O 
GERALDINHO DO 
SINDICATO, PESSOA DA 
MINHA CONFIANçA E bOM 
GESTOR
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Bombardeio da oposição e 
revezes na justiça eleitoral

Nos últimos dias, a candida-
ta do PL em Poá, Flávia Verdugo, 
tem enfrentado uma série de 
ataques e denúncias que estão 
movimentando o cenário político. 
As investidas contra a candidata 
incluem desde ameaças à sua filha 
e candidatura. 

Flávia Verdugo denunciou 
nas redes sociais que foi alvo de 
uma ameaça anônima pela inter-
net, a qual envolvia sua segurança 
e a de sua filha de 10 anos. Além 
disso, houve um incidente de 
invasão e furto em seu escritório 
político. Esses eventos, segundo 
Verdugo, são orquestrados por 
“grupos da velha política” de Poá 
que estariam utilizando métodos 
sujos para desestabilizá-la. 

Durante um evento do PL, 
com a presença de Valdemar 
Costa Neto, seu principal caci-
que, panfletos apócrifos foram 
distribuídos e faixas difamatórias 
contra Verdugo e o PL foram colo-
cadas na cidade. Alguns suspeitos 
chegaram a ser presos.

Por outro lado, a justiça 
eleitoral de Poá determinou a 
retirada de “windbanners”, que 
a equipe dela já vinha há algum 
espalhando pelo centro da cidade 

e que, sob o risco de multa diária 
de R$ 1.000 - segundo a decisão, 
por práticas de campanha eleito-
ral antecipada. 

Também foi ordenada a re-
tirada de posts de suas nas redes 
sociais, onde ela tem presença 
significativa, com mais de 25 mil 
seguidores e 1.397 publicações 
em que se declara pré-candidata. 
Alguns vídeos e postagens foram 
considerados como pedidos explí-
cito de votos. 

Verdugo está entre os qua-
tro candidatos considerados 
“prefeituráveis”, ou seja, os que 
têm chances reais de ganhar a 

eleição. E conta com a máquina 
formidável do PL em estrutura e 
recursos.

São ataques calculados por-
que os adversários sabem da força 
do PL na região do Alto Tietê. 
Estrutura, no entanto, não ganha 
eleição - quem ganha de fato é o 
candidato ou a candidata. Nas pes-
quisas de opinião veiculadas aqui 
e ali na cidade, ela se situa entre o 
terceiro e o quarto lugares. 

De qualquer modo, a candi-
data declarou que não se deixará 
intimidar e que confia na força de 
seu time para ganhar às eleições. 
á o seu voto?

da poá com acento

PSB oficializa Camila Godói 
como candidata em Itapevi

Em um evento que fica-
rá marcado na história política 
de Itapevi, Camila Godoi foi 
oficialmente consagrada como 
candidata a prefeita na convenção 
municipal do PSB, que aconteceu 
no último domingo (21). 

A convenção reuniu im-
portantes lideranças políticas e 
comunitárias. Entre os presentes, 
estavam Zetti da Adega, Jilmar 
Tatto, Fabinho Reis, João Cara-
mez, Professor Fláudio e João 
Garcia, todos demonstrando seu 
apoio incondicional à candidatura 
de Camila. O evento também con-
tou com um emocionante vídeo 
de apoio da deputada Andrea 
Verner, reforçando a confiança 
na liderança de Camila.

Porém, o principal convi-
dado foi Geraldo Alckmin, que é 
o vice-presidente da República e 
grande liderança do PSB. Outro 
líder, o ministro  Márcio França,  
enviou uma mensagem especial, 
destacando a importância da 

da agência fbr

candidatura de Camila para a 
continuidade do progresso e de-
senvolvimento da cidade. E

Alckmin enfatizou: “Não 
basta viver, é preciso participar, 
e é assim que a cidade melhora. 
A Camila vai fazer um plano de 
governo participativo e, quando a 
população participa, a gente erra 
menos. Ela é guerreira, corajosa, 
teve uma votação maravilhosa 
para deputada na região, três ve-
zes vereadora, ela tem trabalho e 

fará uma política bem-feita, com 
amor ao próximo”. 

Em seu discurso, Camila 
expressou gratidão pelo apoio 
recebido e compartilhou sua 
visão para o futuro de Itapevi. 
“Esta candidatura não é apenas 
minha, mas de todos nós. Quero 
agradecer cada pessoa que está 
junto com a gente nesse processo 
e não nos abandonou. Juntos, 
somos mais fortes. Sempre tra-
balhei muito pelo nosso povo e 
agora temos duas grandes portas 
de apoio, que são o governo esta-
dual e federal, e eu acredito que 
com tudo isso poderemos cuidar 
melhor da saúde, da educação, 
segurança e tudo o que o povo 
precisa e merece”.

O vice escolhido é o ex-ve-
reador Gordo Cardoso, que atuou 
com ela no mandato anterior. “A 
Camila é uma lutadora. Tem expe-
riência e está nas ruas de domingo 
a domingo. Aceitei este convite 
de coração e acredito que Deus 
pôs a mão, para juntos fazermos o 
melhor por Itapevi”, declarou ele. 

GORDO CARDOSO DISSE QUE AMbOS 
TRçAM UM NOVO PROJETO PARA ITAPEVI

Foto: AGÊNCIA FBR
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OS bANNERS JÁ ESTÃO HÁ UM MÊS SENDO ExIbIDOS NA REGIÃO CENTRAL



OS CONVITES PARA A NOITE DE 
CALDOS PODEM SER ADQUIRIDOS 
COM OS SÓCIOS DO ROTARy CLUb 
DE POÁ OU PELO WHATSAPP, NO 
NúMERO (11) 99654-9297

O Banco Central publicou 
nesta segunda-feira, 22, mudanças 
no Regulamento do Pix, com o 
objetivo de aperfeiçoar seus meca-
nismos de segurança. As alterações 
incluem uma nova regra geral que 
prevê que transações Pix por meio 
de dispositivos de acesso não ca-
dastrados terão limite de R$ 200, 
até um máximo diário de R$ 1 mil. 

“Essa medida minimiza a pro-
babilidade de fraudadores usarem 
dispositivos diferentes daqueles 
utilizados pelo cliente para gerenciar 
chaves e iniciar transações Pix. Isso 
dificultará a fraude em que o agente 
malicioso consegue, por meio de 
roubo ou de engenharia social, as 
credenciais, como login e senha, das 
pessoas”, diz o BC, em nota. 

do estadão conteúdo

A nova exigência, válida 
a partir de 1º de novembro, se 
aplicará apenas a dispositivos de 
acesso que nunca tenham sido usa-
dos para iniciar uma transação Pix. 
Segundo a autoridade monetária, 
o objetivo é não causar inconve-
nientes a usuários que já fazem 
transações em seus dispositivos. 

Para garantir a segurança nas 
contas, o BC também determinou que 

EntrE outras mEdidas, a partir dE novEmBro, as transaçõEs via dispositivos 
dE acEsso quE não forEm cadastradas tErão limitE diário dE até r$ 1.000,00

Reprodução/ACSP
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meR-K-DO

BC publica ajustes para o Pix:
novos mecanismos de segurança

os participantes do Pix terão de utilizar 
soluções de gerenciamento de risco de 
fraude que contemple as informações 
armazenadas na autoridade monetária 
para identificar transações Pix atípicas 
ou não compatíveis com o perfil do 
cliente. Também será exigido que se 
disponibilize, “em canal eletrônico de 
acesso amplo aos clientes”, informações 
sobre os cuidados que cada cliente 
deve ter para evitar fraudes. 

você JÁ PaGou r$ 2
BiLhÕes de iMPostos

O Impostômetro é um painel insta-
lado na sede da Associação Comercial 
de São Paulo (ACSP), no centro his-
tórico de São Paulo. Ele registra cada 
centavo que todos os brasileiros pagam 
de impostos no país: 24 horas por dia.

E ele atingiu, até o domingo (21), 
às 8h20, a marca de R$ 2 trilhões 
em impostos. Esse é o valor pago 
pelos contribuintes brasileiros aos 
governos federal, estadual e muni-
cipal desde o início do ano. Entram 
na contabilidade impostos, taxas e 
contribuições, incluindo as multas, 
juros e a correção monetária. 

No mesmo período do ano 

passado, o Impostômetro havia 
alcançado a marca de R$ 1,7 trilhão, 
indicando um crescimento de 17,6% 
este ano. Segundo Ulisses Ruiz de 
Gamboa, economista da ACSP, “nós 
temos um sistema tributário que 
taxa excessivamente o consumo, 
assim, à medida que os preços 
dos bens e serviços aumentam, a 
arrecadação também cresce. Além 
disso, a elevação da atividade eco-
nômica tem um impacto positivo na 
arrecadação. Se esses dois fatores 
continuarem ocorrendo, que é o mais 
provável, vamos continuar a ver essa 
antecipação dos resultados”, disse 

Gamboa. 
De acordo com dados da ACSP, o 

Impostômetro, que começou a funcio-
nar em 2005, atingiu pela primeira vez 
a marca de R$ 2 trilhões em impostos 
em 9 de dezembro de 2015. Em julho 
daquele ano, o Impostômetro registra-
va R$ 1,1 trilhão em impostos pagos 
pelos brasileiros. 

“O painel físico do Impostômetro 
está situado na Rua Boa Vista, 51, 
no centro Histórico de São Paulo. Os 
dados sobre os impostos arrecada-
dos nas esferas federal, estadual e 
municipal podem ser acompanhados 
em tempo real também pelo site 

#TARCíSIOCONSEGUIU

“governo concluiu a 
privatização da sabesp:
levantou r$ 14,7 bilhões

após privatização da sabesp, tarcísio pro-
mete r$ 10,3 bi em investimentos

 O governo de São Paulo 
concluiu, nesta terça-feira (21), o 
processo de privatização da SA-
BESP, que se iniciou em fevereiro 
do ano passado. 

O governo vendeu 32% das 
ações da empresa e faturou R$ 
14,8 bilhões. E Tarcísio de Freitas, 
governador do estado, está pro-
metendo investir inicialmente R$ 
10,3 bilhões, que chegam a 70% 
dos recursos para investimentos. 

A fatia de R$ 10,3 bilhões será 
utilizada para resolver “demandas 
reprimidas”. Entre os casos, Freitas 
cita a expansão do sistema metro-
ferroviário, com a extensão das 
obras das Linhas 4 e 5, e obras em 
rodovias. Os demais R$ 4,4 bilhões 
serão alocados no fundo de apoio 
à universalização para garantir o 

compromisso de baratear as contas 
aos consumidores.

Aí, neste ponto, espera-se 
que não seja o início da fase “me 
engana que eu gosto”. Privatiza-
ções, via de regra, implicam em 
demissões de funcionários e au-
mento de tarifa. Tarcísio fala em 
redução, no começo.

Tarcísio fala em “investi-
mentos”, mas não diz uma palavra 
sobre os milhares de trabalhadores 
da SABESP que serão dispensados.

A empresa que ganhou a 
concessão é a Equatorial, uma 
novata no setor de saneamento.

Os cidadãos brasileiros que 
vão pras ruas por causa de 20 
centavos de aumento no ônibus, 
não deram a menor bola para este 
processo. 
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No universo dos  empreendedores, 
quem une talento, paixão e um toque ar-
tístico único se destaca. Andrineia Gomes, 
fundadora do Ateliê Arte & Aroma, é um 
exemplo brilhante disso. Suas velas aromá-
ticas artesanais têm conquistado espaço em 
eventos e feiras, encantando não apenas 
pela beleza, mas também pela capacidade 
de inspirar e relaxar. 

Além de empreendedora, Andrineia 
é uma incentivadora de outras mulheres 
a descobrirem seus talentos e a conquis-
tarem liberdade financeira. Seu projeto 
vai além da produção de velas; ele busca 
conscientizar sobre os direitos das mulhe-
res e promover a saúde emocional através 
do artesanato. 

“O artesanato não é apenas uma fonte 
de renda, mas uma terapia que ajuda a ali-
viar ansiedades e até mesmo a combater a 
depressão”, afirma Andrineia. 

A  jornada 
de Andrineia co-
meçou com um 
curso básico que 
despertou sua pai-
xão e a levou a ex-
plorar diferentes 
técnicas de produ-
ção de velas. Hoje, 

#EMPREENDEDORISMO

taLento,
PAIXÃO &

TOQUE ARTÍSTICO
da redaÇão

suas criações são mais 
do que objetos de-
corativos; elas são 
presentes perfeitos 

para momentos espe-
ciais como casamentos, 

aniversários e jantares ro-
mânticos. “Cada vela é uma história em aro-
ma, criada com cuidado para transformar 
ambientes e criar memórias”, explica ela. 

O retorno tem sido extraordinário 
para Andrineia e seu ateliê, com uma de-
manda crescente por velas personalizadas 
e aromáticas para diversas ocasiões. Seja 
para decorar um espaço, presentear alguém 
especial ou simplesmente relaxar após um 
dia agitado, as velas do Ateliê Arte & Aroma 
estão conquistando corações. 

Para conhecer mais sobre as criações 
de Andrineia e o Ateliê Arte & Aroma, visite 
seu perfil no Instagram @arteearomaatelie 
ou entre em contato pelo WhatsApp: (11) 
94641-5869.

já tRAteI cOm A mAmãe...

O PReSeNte DO PAPAI elA VAI 
cOmPRAR AquI em FeRRAZ!

Ao melhor pai do mundo: um dia especial e re-
pleto dos melhores sentimentos! Um gesto de 
verdadeira gratidão é comprar presentes  no 
melhor lugar para estar: MI AMOR!

no dia 4 de agosto, 
dÊ um presente a seu 
grande herÓi!

- presentes
- brinquedos
- utilidades  
  domésticas

Pelo PL, Jair Lapa põe fé 
no sucesso da campanha

Por que você quer ser ve-
reador? 

“Por duas razões: 1) - é o 
sonho de todo cidadão que ama 
a sua cidade e, 2) - apesar de ser 
servidor público dedicado ao 
trabalho, a verdadeira condição 
de transformar a cidade para mne-
lhor e impactar positivamente na 
vida das pessoas é ter um mandato 
outorgado pelo povo”.

Dedicado não é apenas ele 
quem diz, mas muitas pessoas 
que reconhecem a sua atuação 
profissional na cidade. Se referem 
ao adjetiva quando falam de sua 
pessoa.

Trata-se do professor e 
funcionário municipal Jair Lapa, 
a maior autoridade de trânsito na 
cidade de Poá - embora ele não 
goste desta referência. 

Sabendo que está disputan-

do novamente uma vaga de vere-
ador, a reportagem do Argumento 
apurou que, na eleição de 2020, 
ele obteve 526 votos e ficou fora 
da Câmara porque o seu partido, 
o mesmo PL pelo qual disputa 
hoje, não conseguiu preencher o 
quociente eleitoral.

Lapa reputa o mau desem-
penho ao ex-prefeito Gian Lopes 
(PL), que mesmo estando no 
mandato, teve um desempenho 
pífio na eleição, o que puxou para 
baixo a média de votos de sua 
bancada de candidatos.

Para 2024, ele se mostra mais 
otimista com a candidata Flávia 
Verdugo, escolhida pelo PL para 
disputar à Prefeitura. Lapa acredita 
na perspectiva de que o desempe-
nho dela tem tudo para aumentar 
a atenção da população para os 
candidatos da chapa. A ver.    

PÁGINA 7
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No dia 5 de julho, este 
colunista comemorou 57 pri-
maveras. E reuniu alguns ami-
gos para marcar a data. Com a 
colaboração especialíssima de 
minha companheira Andrinéia, 
o evento se saiu bem melhor 
que o esperado. O embalo mu-
sical ficou por conta do gran-
de amigo e cantor sertanejo 
Marcos Luz - um especialista 
nos acordes quando o tema é 
modão de viola. Um primor.  

O palco do rega-bofe foi 
em um dos mais cantinhos 
gastronômicos preferidos, o 
restaurante Costelão Paulista, 
ali pertinho do trevo de Itaqua-
quecetuba.

Aproveito o espaço para 
agradecer a todos os amigos 
que estiveram por lá para dar 
um abraço!

Este mês de julho tem sido de muita 
movimentação, principalmente 
envolvendo as eleições municipais. 
Porém, a sociedade continua 
pulsando e muita coisa anda 
acontecendo no dia a dia. 

DUAS DATAS
ESPECIAIS

No dia 17 de julho, 
foi a ves do querido 
padre Gesildo Tor
res Monteiro, da Pa
róquia Santa Rosa de 
Lima, na Cidade Ke-

mel, em Poá. Apagou velinhas 
para mais um ano de vida. 

A celebração foi realizada 
em grande estilo no restaurante 
Paladino, onde o padre Gesildo 
esteve rodeado por familiares 
e amigos queridos, que fizeram 
questão de marcar presença nessa 
data especial. 

Nas fotos, podemos ver al-
guns dos convidados que prestigia-

NA FOTO 1 - UMA 
COM MEUS 
CONVIDADOS
ESPECIALíSSIMOS

NA 2 - O bOLO

NA FOTO 3 - EU 
COM FLÁVIO 
AQUINO, ALEx 
TERRA, AESSIO 
RAMOS, RICAR-
DO MONTEIRO E 
ALESSON 
PEREIRA 

Cobrir festas é uma atividade prazerosa, mas isso 
se torna muito mais especial quando somos o 
protagonista do evento. Este colunista e o padre 
Gesildo Torres comemos bolo neste mês de Julho

ram a festa: Regis Reis, Márcia Reis, 
Edilene Coladela, Paulo, Rosângela, 
Chiquinho Noventa, Vítor José, 
Rosângela Gomes, Jessica, Helena, 
Pedro, Eduardo, Maria José e Cata-
rina Caseca.

Foi uma noite de muita alegria 
e confraternização, onde o carinho e 
a gratidão pela vida do Padre Gesildo 
estiveram presentes em cada sorriso 
e abraço. A comunidade de Kemel 
se orgulha de seu pároco e deseja-
lhe muitos anos de vida, repletos de 
bênçãos e realizações. 

Parabéns, Padre Gesildo Tor-
res Monteiro! Que sua jornada con-
tinue sendo iluminada e abençoada.

N

FOI UmA NOITE DE 
mUITA ALEGRIA E 
CONFRATERNIzA-
çãO, ONDE O CARI-
NHO E A GRATIDãO 
PELA VIDA DO PADRE 
GESILDO 
ESTIVERAm 
PRESENTES Em 
CADA SORRISO E 
ABRAçO. qUE SUA 
jORNADA CONTINUE 
SENDO ILUmINADA! 

Faleceu ontem Carlos Roberto marques 
da Silva, ex-prefeito de Poá, vítima de infarto, 
aos 79 anos. A informação foi confirmada por 
familiares do político.  

Roberto marques administrou a cidade 
em dois mandatos, a primeira entre os anos 
1998 e 2000, a segunda de 2005 a 2008. 

Advogado, nasceu em São Paulo, no dia 
20 de novembro de 1944. Era filho do político 
josé Lourenço marques da Silva, também eleito 
prefeito de Poá por três vezes - se tornando o 
primeiro, terceiro e quinto prefeito do município.

Marques era filiado ao Partido Trabalhista 
Brasileiro (PTB). Assumiu a prefeitura pela 
primeira vez após a morte do então prefeito 
jorge Francisco Correa Allen, por ser o vice, 
se tornando responsável pela administração 
do município. 

Em 2005, foi eleito de fato. Roberto deixa 
a esposa maria da Graça Chaia marques, atual 
Secretária municipal da mulher de Poá, e três 
filhos: Aretha Marques, Andre Marques e Aline 
Marques. A quarta filha do casal, Alethea 
marques, faleceu em 2022, vítima de câncer.


